

Séjour neige 2025

Suivez le séjour de vos enfants au Collet d'Allevard, du 8 au 15 février 2025



Dimanche 9 février 2025

Premier jour au Collet d'Allevard

Les jeunes sont bien arrivés au séjour neige au Collet d'Allevard, dimanche matin à 8h. Après une installation rapide et le repas du midi, tout le monde était prêt à se lancer sur les pistes.

Les activités ont débuté l'après-midi, avec des groupes adaptés à tous les niveaux. Les débutants ont pu apprendre à glisser, à freiner et surtout à s'arrêter en toute sécurité. Certains commencent déjà à savoir tourner. Pour les plus expérimentés, nous avons privilégié le bas de la station afin de permettre à chacun de se remettre en jambes et d'évaluer leur niveau pour la constitution des groupes de lundi.

Le soir, après un bon repas, nous avons rassemblé tout le monde pour expliquer le programme de la semaine et organiser des jeux de connaissance afin que les adolescents apprennent à mieux se connaître. Une première journée bien remplie, suivie d'une bonne nuit de repos bien méritée. Le voyage en car a été un peu long, mais grâce à la qualité du confort et aux différents arrêts, tout le monde a traversé cette étape dans de bonnes conditions.

A demain pour de nouvelles aventures !







[Télécharger la galerie](#)

Lundi 10 février 2025

Une journée intense sur les pistes !

Aujourd'hui, c'était une journée 100% sur les pistes pour nos jeunes skieurs ! Le groupe a pleinement profité de deux séances, une le matin et une l'après-midi. Les débutants, qui ne le sont plus vraiment, ont appris à prendre le télésiège et ont réalisé leur première véritable descente de ski. Une étape importante pour eux et tout s'est bien passé !

Les skieurs confirmés, quant à eux, ont exploré le reste de la station, en découvrant de nouvelles pistes accompagnés des animateurs. Chacun a pu se perfectionner dans une ambiance conviviale et dynamique, et tout le monde est de plus en plus à l'aise sur les skis.

Après un bon repas bien mérité, les ados ont préparé leur soirée de mardi : « Les ados ont un incroyable talent ». Mais ça vous le savez déjà que vos ados ont du talent ! ?

Demain, nous aurons encore de belles aventures à partager. À très bientôt pour de nouvelles nouvelles !

Mardi 11 février 2025

Une journée remplie de rires, de découvertes et, bien sûr, de sports d'hiver

Mardi matin, la neige était bien présente et malgré des conditions météo un peu capricieuses, nos ados ont pu s'élancer sur les pistes. Il a plu et neigé un peu, mais cela n'a pas freiné leur enthousiasme ! L'ensemble des pistes étaient ouvertes, et chacun a pu en profiter à fond. L'après-midi, le temps s'est amélioré et nous avons eu droit à quelques éclaircies. Tous les jeunes ont pris plaisir à glisser, rire et se perfectionner.

En soirée, une activité de **veillée sur le thème des Incroyables Talents** a permis à nos ados de montrer l'étendue de leurs talents cachés. Nous avons assisté à des prestations plus surprenantes les unes que les autres, et bien sûr, nous avons des vidéos compromettantes... Que nos jeunes n'assumeront peut-être pas dans quelques années !



[Télécharger la galerie](#)

Mercredi 12 février 2025

Le retour du soleil !

Mercredi matin, le soleil était au rendez-vous, offrant une vue splendide sur les pistes. C'était l'occasion parfaite pour prendre quelques photos souvenirs. L'ensemble du groupe progresse bien et se familiarise avec les pistes. **Tous les débutants sont désormais capables de descendre des pistes avec confiance**, certains n'hésitant même pas à tester des pentes plus difficiles ! Ils maîtrisent désormais les **téléskis et télésièges** avec aisance. Les plus confirmés, quant à eux, explorent les différents secteurs de la station, et certains peuvent désormais se déplacer en petits groupes de manière autonome.

En fin de journée, une **veillée enquête policière** a été organisée autour d'un mystère à résoudre : qui a volé les chargeurs de portables ? Après des indices à décoder et des stratégies bien pensées, ils ont découvert que **Nathalie était la coupable** (mais heureusement, ils ont pu récupérer les précieux chargeurs !). Une activité qui a bien fait rire tout le groupe, car c'est bien connu, un téléphone sans chargeur, c'est comme un skieur sans neige !

Tout se passe dans une super ambiance : les ados sont solidaires, s'entraident sur les pistes et profitent pleinement de leur séjour. Nous sommes ravis de voir comment ils évoluent ensemble.

Petit rappel : Tout se passe bien, mais n'oubliez pas de venir les chercher samedi !

À très bientôt pour d'autres nouvelles du séjour !





[Télécharger la galerie](#)